

## 知事との面談「男女共同参画」

日 時 5月11日（木）11：30～12：30

場 所 知事応接室

出席者 県議会議員（協会顧問）宮内 三朗氏

千葉県知事 堂本 晓子 氏

商工労働部次長 井上 さちよ氏

総合企画部男女共同参画課長 戸谷 久子氏

協会会員 輪湖委員長他9名



知事・宮内顧問と協会会員

宮内先生のご紹介で3月8日知事との面談が実現し、その際後日「男女共同参画」のご指導を希望したところ、又お会いしましょうとのお約束を頂きこのような機会を得ました。

当業界は、男社会との既成概念から女性の業界算入は非常に少ないので現状ですが、近年、女性経営者並びに女性幹部が増加してきました。しかし、女性技術者育成となると建設業界全体で環境整備等の課題が山積しているのが実情です。

将来に向けて若手人材が定着する環境作りと、女性・シニアの能力を生かせる業界作りが急務となっています。知事から大変貴重なお話とご指導を頂き、これを機会に会員各社・協会・業界の未来の為に「男女共同参画」について皆様と協議の上、取組をスタートさせたいと思います。

経営委員長 輪湖 葍子

### <参加者の感想>

**田中宏幸**（経営委員会副委員長：モデン工業）【これから的人口減少社会の中で予測される雇用不足の中で高齢者及び女性は、貴重な戦力となることを再認識した。尚、男女共同参画において、経営者・会社役員の強い自覚が必要だと思う。今後女性会として異業種（設備・建築・その他）女性経営者・幹部との交流も視野に入れたら如何でしょうか。出産・育児で職業を中断した女性については人材バンク的なシステムを構築できないものでしょうか。】

**長谷川由喜枝**（房総電機工業）【共同参画社会実現のためには行政だけでなく私達一人ひとりの取組が必要で、誰もがその人らしく、伸びやかに生きられる社会についての考え方、現在の労働力の低下のUPに繋がる内容等、大変参考になりました。再度、堂本知事の講演を希望します。】

**荒井光江**（アライ照明）【今回の知事との面談に参加し、初めて知事とお会いする事ができました。千葉県の労働力減少の為の人材確保の方法、又、地域ブランドをどのように創生させるか等大変勉強になりました。】

**上村恵子**（セイコー電設）【堂本知事に面会でき嬉しく思っています。この面談から、知事の人柄や考え方を出来るだけ多くの人に伝えたいと思う。男女共同参画社会の形成には、まず女性一人ひとりが、意識を持つ事が第一歩だと思います。協会には、女性経営者の方が多くとても勉強になりました。】

**小寺知佳子**（大英電業社）【初めてお目に掛かる知事は物腰が柔らかで、その中に強い志を感じられる方でした。男女共同参画については現状ではまだ難しい事だと思われます。女性が男性と同等に企画・立案から関り組織の決定に影響力を与える立場として参加出来れば責任を持って成し遂げようと言う気持ちが高まり、又、成功した時の達成感も大きいでしょう。しかし、能力ある女性がその能力を発揮出来る機会を与えられる事は実際には少ないという事を感じています。そして今、男女平等は世界共通な人権として認められておりその流れは国際的なものになっているのです。】

これからは本当の男女平等の実現には女性の参画が不可欠であるという事を改めて確認しました。全てが平等という気持ちではなく女性には女性ならではの感覚を持って挑めば、新しい発想や価値を生み出し社会全体の活性化に繋がるのではないでしょうか。】

**佐藤美智子**（城南電設企業）【協会活動に初めて参加し、堂本知事はじめ参加された皆様のエネルギーをいたいたように感じました。また今回の主旨を理解できないまま参加した事を反省しています。今後の活動計画については、男女共同参画への取組がどのように協会事業にリンクして貢献するのか目的を皆様でまず共有することからスタートするのではないかでしょうか。そうしないと協会事業として展開が困難ではないかと感じました。】

**高岡公代**（高岡電機店）【知事との面談の機会を千葉県議会議員宮内様、当協会理事の努力により身近にお話を聞く機会を得ました。県政、男女共同参画の取組み、地域ブランドの活性化等、知事の話を聞く事ができ、井上次長、戸谷課長にもお目にかかり女性幹部の活躍に感動しました。このような機会がこれからも実現できます事を希望いたします。】

さらに、官公庁の仕事が多くなります事を希望しています。